

Un de nos compatriotes, M. Hippolyte Peut, vient de publier, à Paris, sous le titre du *Gouvernement de la France*, une brochure pleine d'intérêt, et écrite avec une conviction chaleureuse. L'auteur recherche quels sont les moyens de concilier l'ordre et la liberté, le développement de la démocratie avec la stabilité nécessaire à un grand pays. Dans la discussion des grandes questions qui agitent le monde politique, M. Peut apporte les lumières d'une conscience libérale, et d'une expérience longuement formée par une vie remplie d'études théoriques et pratiques.

Nous n'avons point oublié les beaux travaux de notre concitoyen sur l'Algérie, sur le delta du Rhône et l'introduction de la culture du riz dans ces plaines stériles, qui peuvent s'élever maintenant à la fertilité des champs fécondés par les inondations régulières du Nil ; M. Peut a publié également, cette année, un modeste almanach *Pour tous*, où les notions les plus variées, les plus sages, les plus vraies, les plus utiles, sont répandues à pleines mains.

---

L'Académie de Lyon a tenu une séance publique le 29 janvier au Palais St-Pierre. Deux membres, nouvellement admis, MM. Bouquet et St-Clair Duport, ont prononcé leur discours de réception. Le premier a parlé de l'influence de l'analyse sur l'astronomie moderne, et le second a lu des considérations pleines d'intérêt sur l'histoire des métaux précieux. M. Théodore Grandperret a, dans un rapport, apprécié les mémoires envoyés au concours ouvert pour l'*éloge de Chateaubriand*. Quoique le n° 1 ait paru mériter le prix, suivant l'avis d'une partie de la Commission, ce concours a été prorogé au 12 novembre 1850.